

« Action contre la misère des chats »



La castration est utile:
Une petite intervention
évite de grandes souffrances!



www.chats-misere.ch

PROTECTION SUISSE DES ANIMAUX PSA

Plus de 100 000 chats abandonnés «vivent» en Suisse



Les chats qui sont nés en liberté ou qui s'enfuient deviennent sauvages en peu de temps et se reproduisent très rapidement.

A l'issue d'une abominable vie de vagabond, une mort atroce les guette en raison de malnutrition et de dépérissement!

De concert avec ses sections, la Protection Suisse des Animaux PSA s'occupe de ce problème. Vous nous soutenez aussi?

Détourner le regard, chasser, voire empoisonner n'est pas la solution face à la misère de dizaines de milliers de chats. Pourtant, une petite intervention peut éviter de grandes souffrances: la castration permet de mettre fin à une prolifération démesurée.

S'engager en faveur d'une population féline en bonne santé

Sur le nouveau site Internet de la PSA www.chats-misere.ch, vous (particuliers, autorités, associations, propriétaires de terrains, etc.) pouvez:

- signaler des colonies de chats vagabonds
- signaler des chats vagabonds isolés
- vous engager activement par des dons

De plus, vous trouverez sur www.chats-misere.ch:

- des astuces pour les communes
- des astuces pour les particuliers
- des adresses et des contacts
- des faits sur la misère des chats en Suisse
- la possibilité de commander de la documentation





Les chats ont besoin de vous!

La Protection Suisse des Animaux PSA agit exactement dans ce sens en apportant son soutien

Depuis bientôt vingt ans, la PSA organise la castration des chats, en collaboration avec ses 71 sections et des vétérinaires engagés dans toute la Suisse. Assistantes et assistants de nos sections capturent des milliers de chats errants par an, pour les castrer. Une fois en bonne santé et après discussion avec les habitants de la région, les félins sont relâchés. La collaboration avec les agriculteurs devrait être renforcée à l'avenir. Pour y parvenir, nous avons besoin de votre soutien:

- Préviation d'intensification des mesures ciblées visant à réduire la misère de milliers de chats.
- Renforcement de la surveillance des populations de chats vagabonds afin de pouvoir traiter rapidement de nouveaux arrivants.
- Garantie de soins de santé et alimentation des populations de chats déjà castrés.
- Autre objectif: enraiment des épidémies qui sévissent parmi les félins de sorte que les chats errants ne recèlent plus de risque pour les chats domestiques qui se déplacent librement.

Conclusion: soyez attentifs, ne détournez pas le regard et soutenez l'«action contre la misère des chats».
Nous vous remercions vivement!

